

Les Etats-Unis plaisent

Écrit par jocelyne.hubert@finances.gouv.fr (Jocelyne Hubert)
Mardi, 12 Juin 2012 00:00 -

"Contrairement à ce que pourrait laisser à penser le taux de change euro-dollar, "les touristes qui s'y sont pris en avance pour réserver ont trouvé de bons prix pour les Etats-Unis", affirme Sophie Barré. Les réservations pour la destination sont en hausse, notamment pour Las Vegas (+20%) "ce qui est assez nouveau", souligne la spécialiste, et San Francisco.

"Malgré la parité euro-dollar qui n'est pas favorable aux Français, les Etats-Unis reprennent du poil de la bête", ajoute Stéphane Renard de Travelzoo.

Le porte-parole du Snav, Jean-Marc Rozé partage ce sentiment : "les réservations pour les Etats-Unis se maintiennent, malgré un dollar qui se renchérit".

Selon le baromètre vacances Ipsos-Europ Assistance, publié fin mai, les Français demeureront, toutefois, majoritairement dans l'Hexagone cet été, comme chaque année. Deux tiers d'entre eux opteront pour une destination nationale".

Consultez la source sur Veille info tourisme: [Les Etats-Unis plaisent](#)